

A G E N D A

«TRAMSTADT BASEL» *Auf Schienen zur modernen Stadt*



TERMINE IM

Juli

01. – 21.07.2018

Kulturfestival, St. Gallen
www.kulturfestival.ch

07. – 09.07.2018

Trendset, München
www.trendset.de

12. – 14.07.2018

Art Bodensee, Dornbirn
www.artbodensee.messedornbirn.at

19. – 22.07.2018

Decor + Design, Melbourne
www.decoranddesignhow.com.au

August

12. – 14.08.2018

Ornaris, Bern
www.ornaris.ch

14. – 17.08.2018

NordDesign 2018, Linköping
www.norddesign2018.org

16. – 19.08.2018

Formland Autumn, Herning
www.formland.com

17. – 19.08.2018

Home & Garden, Ludwigsburg
www.homeandgarden-net.de

21. – 24.08.2018

Formex, Stockholm
www.formex.se

Das «Drämli», wie die Basler ihr Tram liebevoll nennen, ist Kult und prägt augenfällig das Stadtbild. Basels Weg zur Tramstadt begann 1881 mit einem schienenlosen «Rösslitram», und bereits 14 Jahre später wurde das erste elektrische Modell eingeführt. Über Jahrzehnte hinweg haben die Entwicklungen und das Wachstum der Stadt in einer intensiven Wechselwirkung mit dem Tram gestanden. Die Ausstellung «Tramstadt Basel. Auf Schienen zur modernen Stadt» beleuchtet verschiedenste Aspekte dieses sich weiter im Wandel befindenden Dialogs anhand von Netzplänen, Trammodellen und des sich verändernden Stadtbilds.

Die Ausstellung kann bis am 3. März 2019 im Museum Kleines Klingental in Basel besucht werden. Mittwoch und Samstag 14 bis 17 Uhr, Sonntag 10 bis 17 Uhr, www.mkk.ch



Märklinmoderne

Im Keller von deutschen Modelleisenbahnen der Nachkriegsmoderne war Architektur nicht nur Kulisse – interessante Bauten in Kleinformat gehörten wie selbstverständlich zum Stadtbild. In der Ausstellung «Märklinmoderne – Vom Bau zum Bausatz und zurück» zeigt das DAM Modellbausätze und stellt sie Fotografien ihrer architektonischen Vorbilder gegenüber. Zwei Modellbahnanlagen bringen Leben in die Stadtlandschaften.

Bis 9. September 2018
Architekturmuseum Frankfurt am Main
www.dam-online.de



Arte Castasegna

Nachdem das Bergell bereits von 2010 bis 2017 Schauplatz von Kunstanlässen war, legt der Verein «Progetti d'arte in Val Bregaglia» den Fokus dieses Jahr auf den Ort Castasegna. Künstler aus der Schweiz und Italien bespielen mehrere Ausstellungsräume mit Werken, die inhaltlich Brücken zu der Geschichte, Kultur, Wirtschaft und den sozialen Strukturen des Dorfes schlagen und auch spannungsgeladene und brisante Aspekte thematisieren.

Bis 21. Oktober 2018
Castasegna (Bergell)
www.arte-castasegna.ch